







【資料渡し職人さんとお話しする】

## 2011年秋の拡大月間も後半に突入 仲間を増やすキャンペーン実施中! 皆さんのお知合いの職人さんをご紹介下さい。



【駅前での宣伝行動する山本さん】

後に生かすべき教訓を生み出しながら、困難な情勢の中で貴重な経験と到達を築いてきました。

秋の月間の到達は、16人

(10月2日現在)の新しい

仲間が加入しましたが月間

目標との関係では遅れてい

ます。秋の月間は、野田新

政権になり復興増税案が出

されるという情勢の中で

たたかいで、建設職人のみ

ならず、国民全体の生活が

一層厳しくなっている中で

の増税は許されるものでは

ありません。

秋の月間で東京土建が組

織拡大で前進することで、

建設職人の生活と営業を守

ることを位置づけて残さ

れた1ヶ月、さらなる奮闘

を呼びかけます。

秋の月間は、分会で、センタ

ー行動を中心に事業所・組合

となりました。組合員の皆

に、心からお礼を申し上げ

ます。

秋の拡大月間も折り返し

となりました。組合員の皆

に、心からお礼を申し上げ

ます。

秋の取り組みでは、多

くの分会で優れた経験と今

の分会で優れた経験と今



